
瑞 穂 町 消 防 団 の 組 織 や 訓 練 に 対 す る 支 援 に つ

い て 問 う  

 

質 問 者  山  﨑    栄  

 

第 ２ ７ 回 消 防 団 ポ ン プ 操 法 審 査 会 が 雨 天 の

中 行 わ れ 、 各 分 団 員 は 日 頃 の 訓 練 の 成 果 を 十

分 に 発 揮 し て い た 。 平 成 ２ ９ 年 度 で 、 学 校 の

校 庭 は 、 芝 生 化 に よ り 訓 練 場 所 と し て 使 う こ

と が で き な く な り 、 今 後 の 訓 練 場 所 の 確 保 及

び 環 境 整 備 を ど う す る の か 。 ま た 、 団 員 の 確

保 が年 々 困 難 と聞 いているが、今 後 の対 策 は。

役 場 職 員 の 団 員 は 、 災 害 時 に い ち 早 く 活 動 で

き る の で 、 災 害 活 動 が し や す い 環 境 づ く り が

必 要 と 思 う 。 町 長 の 所 見 を 伺 う 。  


